

Haikus

Au Japon, l'écriture des haikus est un art. Les poèmes d'auteur japonais, tels que Basho ou Buson, traduits en français, sont toujours empreints de délicatesse et de légèreté ; ils font partager leur vision du monde avec fraîcheur.

Les haikus sont composés comme suit :

1er vers : 5 syllabes ;

2e vers : 7 syllabes ;

3e vers : 5 syllabes.

(Le poème est donc composé de 17 syllabes.)

Sur une branche nue

Un corbeau s'est posé

Le jour d'automne.

Basho (1644-1694)

Pour t'aider à composer ton poème voici des thèmes propres aux haikus :

La vision fugitive d'un objet, d'une fleur, d'un paysage...

Exemples d'enfant :

L'amour est un fil

Qui ne se brise qu'à la mort

Comme l'amitié

Mes larmes sont douces

Elles glissent le long de mes joues

Que c'est agréable !